

El presidente de la República, Juan Manuel Santos, destacó la política de vivienda como una de las más importantes para tener un país libre de violencia, y por tal razón este es uno de los sectores más importantes para el Gobierno Nacional. Con el programa 'Mi Casa Ya' se han seleccionado 141 proyectos.



Bogotá será la primera ciudad latinoamericana en recibir este evento que se realiza desde 1999. La Cumbre Mundial de Pre mios Nobel de Paz. En ocasiones anteriores, a la Cumbre ha astistido personalidades tales como el Dalai Lama, Mikhail Gor bachev, Jimmy Carter y Desmond Tutu.



El presidente de la Federación Colombiana de Mu El presidente de la reveración Communia de simicipios, jo Ramírez representó a los dicaldes que apoyan el proceso paz. Durante el Encuentro Nacional de Municipios 2016, a Lutoo como tema central la construcción de la paz. En el ever participó el presidente de la República, Juan Manuel Santos.



El Secretario General de la Organización de las Naciones Uni das, Ban Ki-moon, confirmó que asistirá a la firma del Acuer do Final para la Terminación del Conflicto y la Construcción de una Paz Estable y Duradera pactada entre el Gobierno de Colombia y las Farc el próximo 26 de septiembre.



La ONU puso como ejemplo el reciente acuerdo en Colombia para recordar el Día Internacional de la Paz. La entidad ase-guró que este proceso servirá de ejemplo en otras regiones del La ONU puso co mundo y ayudará para que otros países que viven en medio del conflicto involucren el diálogo para conseguir la paz.



en oro, al parecer atra e a mia miazonia de coiombla, ricc en oro, al parecer atra e a miembros de las Farc, que lejos de desmovilizarse en el marco del acuerdo de paz con el gobier no, buscan apropiarse de la zona, señalaron a la AFP auto-ridades y líderes comunales.



Los 54 integrantes de la Mesa Nacional de Víctimas se darán cita durante este fin de semana en Villavicencio para habla sobre los avances en la atención y reparación de víctimas aclarar dudas sobre los acuerdos de paz. El ev dido por ministro del Interior, Juan Fernando C

LA ORGANIZACIÓN LLEGARÁ A LAS 20 REGIONES ELEGIDAS POR EL GOBIERNO visitará zonas veredales en Colombia

Juan Pablo Rodríguez Barragán, comandante general de las Fuerzas Militares, confirmó que son 20 las Zonas Veredales de Tránsito a la Normalidad.

Stefani Jiménez P.
Periodista

Por medio del comandante genral de las Fuerzas Militares, Juan Pablo Rodríguez, se confirmó cuantas serán las zonas veredales para darle fin al conglicto armado en Colombia.

Zonas Serán entotal 20 Zonas Veredales de Tránsito a la Normalidad y siete Puntos de Tránsito a la Normallización. La in-formación la entresí al formación la entregó el alto oficial durante el Encuentro Nacional de Municipios 2016.

Encuentro Nacional de Municipios 2016. Asimismo, aseveró a los mandatarios locales que en esas zonas se garantizará el Estado de Derecho y que tendrán la presencia constante de autoridades militares, policiales y civiles. "Pueden estar tranquilos que la Fuerza Pública estará cumpliendo con su obligación constitucional", afirmó el general Rodriguez, quien, además, subrayó que los habitantes de dichas áreas tendrán garantía plena para el desarrollo cabal de sus derechos. Por otro lado, precisó que en esas zonas se cumplirán tres objetivos: concentración de las Farc, dejación de armas y tránsito hacia la normalidad

dejación de armas y tránsito hacia la normalidad. Con respecto a las zonas



de influencia que hayan tenido las Farc, señaló que "tenemos un plan que lo hemos llamado el Plan Estratégico de Estabilización y Consolidación." Tal plan fue diseñado entre la Policía y las Fuerzas Militares con el objetivo de que "todas estas áreas de influencia sean ocupadas tanto por la Policía como por las Fuerzas Militares", dijo. "El día D + 180 vamos a tener, Dios mediante, una Colombia sin Farc, como grupo armado, y como grupo armado, y vamos a comenzar to-dos la construcción de esa paz estable y dura-dera", concluyó el gene-

ral Rodríguez. El oficial aseguró que cree que ya no habrá más cambios respectos a estas zonas, dispues-tas para facilitar la des-movilización del grupo guerrillero.

Verificación de la ONU Verticación de la ONU
De otro lado, el oficial
aseguró que desde el 27
de septiembre llegarán a
cada uno de estos sitios
los integrantes de la misión de la ONU encargados de la vertificación dos de la verificación. "El día 27 estaremos, de manera mancomunada, cumpliendo esta labor de monitoreo y verifica-ción de acuerdo al cro-

nograma", manifestó el uniformado.

Reducción de zonas Reducción de zonas El oficial Pico Malaver aprovechó para explicar r porque pasaron de 23 a 20 las zonas elegidas. El uniformado dijo que hasta el momento no hay información de hechos que puedan afectar a las poblaciones aledañas donde se ubicarán las zonas de concentración. De esta manera, se espera que la Organización

ra que la Organización de las Naciones Unidas den parte de tranquili-dad a los colombianos frente al proceso de desarme.

DE LA CALLE HABLÓ ACERCA DE LO QUE SIGNIFICA PARA EL PAÍS EL PLEBISCITO

El No, no es una opción para Colombia

Humberto de La Calle habló acerca de lo importante que es para el país que gane el Sí en el Plebiscito. Desde la Universidad Jorge Tadeo Lozano, el jefe del Equipo negociador insistió en que renegociar el acuerdo de paz no es una salida viable, por lo menos a corto plazo. "Si gana el No, habrá que aplazar las ideas que se negociaron y ellos dirán: ahora tenemos que aceitar nuevamente la carabina porque esto se cayó. Esto

porque esto se cayó. Esto no es una amenaza, es sencillamente un acto de sencillamente un acto de realismo, lo que muestra incluso la experiencia es que entre cada ruptura y el siguiente inicio de con-versaciones pasa por lo menos una década", señaló



En la Universidad Tadeo Lozano, en Bogotá, Humberto de La Calle recalcó lo que significaría para el país que gane el No.

De la Calle.

Dentro del conversatorio,
explicó que en este momento no es conveniente
que gane el no, pues eso
significaría perder la opor-

tunidad de refrendar los acuerdos ya adelantados y enviaría a la guerra al país sin saber hasta cuando. "Es realmente posible, via-ble, valida esa idea de que

uno el 3 de octubre vuelve uno el 3 de octubre vuelve a La Habana, nosotros u otros señores se sientan y las Farc van a levantar la mano y a decir ¿sabe qué?, ahora si me quiero ir para la cárcel, como le parece que ahora si me paree una idea muy brillante y además no queremos participar en política", reflexionó el negociador de paz.

par en política", reflexionó el negociador de paz.
Finalmente completó diciendo: "No es realmente posible, viable, ni valida esa idea de que uno el 3 de octubre vuelve a La Habana, nosotros u otros señores se sienten y las Farcavan a levantar la mano y a decir ¿sabe que?, ahora si me quiero ir para la cárcel, como le parece que ahora si creo que es una idea ra si creo que es una idea muy brillante"

DESDE UNA PÁGINA WEB QUIENES LE DICEN NO AL PLEBISCITO PODRÁN HACER APORTES DESDE DIEZ MIL PESOS

El Uribismo comenzó a recolectar fondos por internet y redes sociales

como una alternativa para generar ingresos los uribistas buscaron alternativas desde las redes sociales. Francisco Santos aseguró que ante las dificultades para recaudar fondos de empresas decidió lanzar esta iniciativa en internet para que cualquier ciudadano pueda donar comodamente desde \$10.000 hasta \$250.000.

"Como aquí no hay mer-Como una alternativa para melada quisimos hacer

rios quedan registrados con su identificación, va-mos a ver cóm nos va con esta forma de hacer políti-ca", añadió. El Consejo Nacional Elec-toral aclaró que en el caso de la recolección de do-naciones por plataformas electrónicas se debe iden-tificar minuciosamente el tificar minuciosamente el donante y reportar la tran-sacción dentro de los gas-tos de campaña para evitar

cualquier tipo de fraude.
"En la resolución expedida quedó claro que los aportes realizados vía web o mensajes de texto deben ser debidamente identificados y sus titulares individualizados en las bases de datos de manera que no puede haber giros o donaciones anónimas en Colombia o el extranjero... Si la campaña no reporta esos ingresos se hará acreedor a sanciones".



s es uno de los que lidera la campaña en red